

A l'île Maurice aussi, le 26 juin a été célébré avec faste et honneur par SEM Bruno Ranarivelo

A l'occasion de la célébration du 49ème anniversaire de l'indépendance de Madagascar, SEM Bruno RANARIVELO, Ambassadeur de Madagascar à Maurice a offert une réception à sa résidence de Floréal le vendredi 26 juin 2009 à 18h30.

Tôt le matin, une certaine effervescence autour de l'Ambassade et de la résidence ponctuée par les va et vients des policiers venus en reconnaissance des lieux faisait présager la venue d'une importante personnalité.



Autorblientellen (Stathlen i Stathlen in State in der Sta





Recueillis par Jeannot Ramambazafy - Journaliste